

## クリスマスコンサート2020開催

吹奏楽部顧問 佐藤 和宏

大手前中・高吹奏楽部は、2020年12月20日(日)に、本校大手前ホールにて恒例の「クリスマスコンサート2020」を開催させていただきました。とはいえ、例年は2～3日間にわたって開催しておりましたが、今回は感染症拡大防止の観点から、1日のみ、そしてお客様も生徒保護者、本校教職員に限っての開催となりました。

一時は開催が危ぶまれるような危機にも見舞われましたが、何とか乗り越えながら、無事そして好評のうちに終えることができました。

毎年楽しみにしてくださっている卒業生の皆さま、一般のお客様も多数いらっしゃいますので、今回は大変心苦しい限りでしたが、今年はまたもと通りに開催できる世の中に戻っていることを切に願ってやみません。

今後とも皆さまに愛されるコンサート、クラブ活動を続けて参りたいと思います。次回は皆さまもお誘いあわせのうえ、ぜひご来場くださいませ。部員一同心よりお待ちしております。ありがとうございました。

大手前中高では、使用する楽器の一部老朽化が進んでおります。より良い活動のために、ご支援をいただけましたら幸いです。



## 世界大会出場メンバー 吉村大阪府知事に大会結果を報告

追手門学院ロボット・プログラミング教育推進室 室長 福田 哲也



2019年11月にハンガリーで開かれたロボットコンテストの世界大会に日本代表として出場した本校ロボットサイエンス部の諸君が、同年12月19日に大阪府庁を訪れ、吉村洋文知事に面会いただき、大会の結果を報告いたしました。

生徒たちは、G20大阪サミットの成果の一つである「大阪ブルー・オーシャン・ビジョン」でも注目された、プラスチック

ゴミの流出による海洋汚染の解決を目指し、「海洋ゴミ回収ロボット」を開発しました。そのロボットが8月に開催された全国大会で最優秀賞に選ばれ、11月8日～10日にハンガリーで開催されたWRO(World Robot Olympiad)の世界大会「WRO 2019ハンガリー国際大会」に日本代表として出場しました。世界大会ではオープンカテゴリーのシニア部門で34チーム中17位の成績を収めました。今後とも、追手門大手前 ロボットサイエンス部の活躍にご期待ください。

## 第9回全国中学ダンスドリル 大手前中・高チアダンス部顧問 野村 愛理

2019年8月9日、大阪市中央体育館にて第9回全国中学校ダンスドリル選手権大会が開催され、本中学校のチアダンス部が出場致しました。ソングリーダー部門 small編成に出場し、第2位を受賞、さらにこの結果をもって2020年3月にアメリカにて開催された

国際大会への出場権をいただくことができました。残念ながら、新型コロナウイルスの影響により国際大会への出場は辞退することとなりましたが、ソングリーダー部門において国際大会の出場権をいただいたことは創部以来初となるので、生徒たちにとって自信につながる、貴重な経験となったと思います。今後も、全国大会、国際大会出場を目指して中高ともに活動していきますので、ご支援のほど宜しくお願い致します。

